



Ciudad de México, a 4 de diciembre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

JOSÉ JUAN GUZMÁN CAMACHO,
NUEVO ABOGADO GENERAL DEL IPN

- Estudió la Maestría en Derecho, en la UNAM
- Se desempeñó como director de proyectos jurídicos especiales, en la SEP

C-905

El director general del Instituto Politécnico Nacional, Mario Alberto Rodríguez Casas, designó a José Juan Guzmán Camacho como titular de la oficina del Abogado General de esta casa de estudios.

Guzmán Camacho estudió la Maestría en Derecho, en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), en donde también cursó la licenciatura con especialidad en Derecho Constitucional y Administrativo.

Se desempeñó como director de proyectos jurídicos especiales, en la Unidad de Asuntos Jurídicos, de la Secretaría de Educación Pública (SEP). Fue director de asuntos jurídicos y proyectos legislativos, así como subdirector de convenios y contratos, en el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (Conaculta).

En el nombramiento, que se llevó a cabo en la Sala de Ex Directores, de la Dirección General del IPN, Guzmán Camacho se dijo muy agradecido con el voto de confianza del Director General, al que piensa responder con buenos resultados que aporten al correcto funcionamiento de la institución.

===000===